

Etude

Combien sont payés les professionnels du BTP ?

Dynamisme du marché, profils recherchés, attentes des candidats et rémunérations

[Fed Construction](#), publie son étude annuelle de rémunération[1]. Cette édition actualise celle menée pour la première fois en juin 2022 par ce cabinet spécialiste des recrutements temporaires et permanents des métiers de la maîtrise d'œuvre et des travaux publics.

La présence de Fed Construction dans plusieurs régions de France permet de dresser une cartographie des rémunérations par fonction, dans les régions Île-de-France, Auvergne-Rhône-Alpes, Hauts-de-France et Provence-Alpes-Côte d'Azur.

[1] Comme toute étude de rémunération, les fourchettes indiquées représentent des moyennes et sont à nuancer en fonction de plusieurs critères : secteur d'activité, taille de l'entreprise, management d'équipe, etc. Les rémunérations présentées dans l'étude correspondent aux salaires bruts annuels fixes et sont exprimés en Euros.

L'étude complète et les grilles de rémunération par région sont disponibles sur demande auprès de corinne.longuet@coetcommunication.fr

En Île-de-France --- Le marché du recrutement a été exceptionnel en 2022. L'année 2023 est plus incertaine du fait des difficultés économiques et géopolitiques (inflation des matériaux, hausse du prix de l'énergie, allongement des délais d'approvisionnement...).

- En Île-de-France, un conducteur de travaux principal est rémunéré entre 50 et 65 K€ par an.

En Auvergne-Rhône-Alpes --- En 2023, la région conserve son dynamisme de 2022. Les grandes villes telles que Lyon, Grenoble, Chambéry, Annecy ou encore Saint-Etienne sont toujours aussi attractives. Les candidats en position de force ont des exigences élevées en termes de salaire mais aussi de bien-être au travail.

- En Auvergne-Rhône-Alpes, un conducteur de travaux principal est rémunéré entre 45 et 60 K€ par an.

Hauts-de-France --- Alors que le marché de l'emploi était en plein essor en 2022, aussi bien pour les entreprises que les candidats, le marché se tend cette année. Les entreprises peinent à recruter, elles s'ouvrent davantage aux profils ayant moins d'expérience.

- Dans les Hauts-de-France, un conducteur de travaux principal est rémunéré entre 40 et 62 K€ par an.

Provence-Alpes-Côte d'Azur --- le marché de l'emploi dans la région PACA reste très actif en 2023. Le marché est toujours en tension avec une pénurie de candidats, en position de force par rapport aux entreprises. Pour autant, les salaires n'ont par ailleurs pas connu de hausse significative.

- En PACA, un conducteur de travaux en travaux principal est rémunéré entre 45 et 60 K€ par an.

À propos de Fed Construction
[Fed Construction](#) est un cabinet dédié aux recrutements temporaires et permanents des métiers de la maîtrise d'œuvre et des travaux publics présent dans 6 bureaux en France : Paris, Lyon, Aix-en-Provence, Nantes, Strasbourg et Lille. Fed Construction est composé d'une équipe de 15 consultants.

À propos du Groupe Fed
Créé en 2001, le Groupe Fed est le premier groupe français indépendant en recrutement temporaire et permanent spécialisé. Il rassemble 12 cabinets de recrutement (Fed Finance, Fed Human, Fed Légal, Fed Supply, Fed Africa, Fed Office, Fed Business, Fed Construction, Fed Ingénierie, Fed Santé, Fed IT, Fed Immobilier), un cabinet de management de transition (Ressources Transition) et une société de Recruitment Process Outsourcing (Fed Inside). Cofondé par Alexandre Tamagnaud, le Groupe Fed compte 13 associés : Alexandre Tamagnaud, Amaury de Vorges, Hervé Savy, Mathieu Blaie, Ian De Bondt, Romain Devrière, Karine Favreau, Béatrice Garrigue, Céline Jamain, William Naccache, Cécilia Kruppenacker, Sébastien Charmille et Nicolas Ghislain. Le Groupe Fed a réalisé un chiffre d'affaires de 89,2 M€ en 2022. Il emploie plus de 400 collaborateurs (février 2023) répartis dans 14 bureaux en France : Paris-Astorg, Paris-La Boétie, Versailles, Saint-Denis, Massy, Lognes, Nantes, Lille, Lyon, Aix-en-Provence, Toulouse, Strasbourg, Bordeaux, Nice et Rennes. Le Groupe Fed est également présent à l'étranger à travers 4 bureaux : Fed Canada (Montréal) depuis 2015, Fed Africa Côte d'Ivoire (Abidjan) depuis 2017, Fed Espagne (Madrid) depuis 2019 et Fed Finance Portugal (Lisbonne) depuis 2021. Le Groupe Fed est signataire de la Charte de la Diversité ainsi que du Pacte Mondial de l'ONU. En 2023, le Groupe Fed obtient pour la quatrième fois le label « HappyAtWork ». www.groupefed.fr
FedCast, le podcast du Groupe Fed dédié à l'actualité du recrutement <https://smartlink.ausha.co/fedcast-le-podcast-dedie-a-l-actualite-du-recrutement>